

November News

aus dem Nachmittag

Liebe Kinder, Sorgeberechtigte und Mitglieder der Lutte-Gemeinschaft,
der November ist vorbei und auch in Hamburg ist der Winter eingetroffen. In diesen News berichten wir darüber, wie wir uns die dunkle Jahreszeit schön gestaltet haben. Wir wünschen euch eine schöne Winter- und Vorweihnachtszeit und einen guten Start ins neue Jahr!

Das gesamte Team vom Nachmittag und ich wünschen viel Spaß beim Lesen.
Eure Yona Thielpape

Einige Kinder des 1Jahrgangs hatten so viel Spaß am Saugen, dass sie auch kurzerhand den Teppich der 2B saugten, die Zebras waren sehr dankbar und haben sich darüber gefreut!

Die Delfine haben passend zu ihrem Klassentier einen Geburtstagskalender gebastelt, der sie an ihre Geburtstage erinnert. Los castores sind weiterhin sehr motiviert in der Nachmittagsbetreuung und freuen sich, dass Weihnachten schon näher rückt. Jetzt sind die Bügelperlen total im Trend in der Klasse. Die Kinder basteln schöne Figuren, wie zum Beispiel Tiere, symmetrische Mandala oder Formen. Wir dekorieren auch das Klassenzimmer mit weihnachtlichen Motiven und haben unseren eigenen Adventskalender, den Frau Hass für die Kinder mit viel Liebe gemacht hat. Wir freuen uns sehr auf die kommenden Wochen.

Bei der Aktion „Weihnachten im Schuhkarton“ wird ein Schuhkarton mit schönen Dingen für bedürftige Kinder gepackt, die vor allem nach Osteuropa ausgeliefert werden. Dieses Jahr haben auch die Topos der 2c teilgenommen und freuen sich, auch anderen Kindern zur Weihnachtszeit eine Freude bereiten zu können. Wir haben auch unseren ersten Backversuch zur Weihnachtszeit gestartet, die „Zuckerstangen“ sind sehr lecker geworden. Nicht nur wir hatten großen Spaß, sondern auch unser Klassentier Pauli, dem kurzerhand eine Rutsche gebastelt wurde.

Die Kinder aus der 2D gehen sehr gerne zum Angebot „Yoga“ und haben riesen Spaß die verschiedenen Yoga-Figuren auch außerhalb des Angebots in der Klasse zu machen.



Die Pinguine der 3c sind schon in Weihnachtsstimmung und haben ihren eigenen Tannenbaum gebastelt. Die Löwen waren wirklich aufgeregt, die ersten Schneeflocken des Jahres zu sehen. Sie rannten sofort zu den Fenstern um sie zu beobachten. Die Kinder hoffen auf ganz viel Schnee, damit sie draußen im Schnee spielen können. Die Kinder der 3b haben schon sehnsüchtig darauf gewartet, am Hundekurs teilnehmen zu können. Ein Kind hat passend dazu eine Jacke mit Hundemotiven getragen und ein anderes Kind malte ein Bild von dem Hund „Chewie“. Sie waren alle sehr begeistert, den Hund dann endlich kennenzulernen und haben diese Erfahrung sehr genossen. Weihnachten steht vor der Tür und die Kinder zählen die Tage, bis sie ihre Geschenke öffnen können. In der Zwischenzeit haben wir Weihnachtsbäume gemalt und die bekanntesten Weihnachtslieder gehört. Der 4-Jahrgang ist noch ganz im Herbst versunken und bastelt gerne, sie spielen gemeinsam Spiele und genießen die entspannte Atmosphäre und die gemütlichen Stunden am Nachmittag.



Wer ist...?
Trini Márquez



Wer bist du und wie lange arbeitest du schon an unserer Schule?

Ich bin Trini Márquez und ich arbeite in der Schule seit 2019. Ich bin Lehrerin von Beruf und jetzt die Betreuerin der 1C, Los castores (Die Bieber), der bilingualen Klasse.

Was war für dich ein besonderes Erlebnis hier an der Schule?

Ein schönes Erlebnis, das ich miterleben durfte, war die Einschulung! Es war ein sehr schöner Tag mit vielen Emotionen und Freude für alle.

Was findest du an deinem Beruf herausfordernd/schwierig?

Wenn man mit Kindern arbeitet, darf man nicht vergessen, dass jedes Kind seine eigenen Bedürfnisse hat. Ich versuche diese individuellen Bedürfnisse zu decken und das ist manchmal schwierig.

Was macht dir viel Freude?

Mir macht es Freude, die Kinder gut kennenzulernen, was sie gerne machen, was nicht... Mir gefällt es auch, ihnen Geschichten zu erzählen, uns einfach zu unterhalten und zusammen zu lachen. Es ist beeindruckend, wie sie so viel Fantasie und Ideen mitbringen.

Der kleine Knobelspaß



Was gehört dir, wird aber von anderen mehr benutzt als von dir?

emaN nieD :gnusöL

Kontakt

<http://www.lutterothschule.de/>